

17. Internationale Partnerschaftskonferenz und GLOBAL PLAYER – LEBEN IN BALANCE

Internationale Jugendbegegnung

25.Juli – 02.August 2020 in Dessau

Liebe Schwestern, liebe Brüder in Hartford, Ostrava, Purley und Speyer,

wir laden Euch herzlich zur 17. Internationalen Partnerschaftskonferenz und unsere Kinder und Jugendlichen zur Internationalen Jugendbegegnung nach Dessau ein.

Auf dem Weg durch unsere Zeit ist unser Leben vom Nehmen und Geben geprägt. Zunächst ist unser ganzes Leben ein Geschenk. Und wir sind gesegnet und sollen ein Segen sein. Von uns als Christen wird etwas erwartet.

Als Christen sind wir gemeinsam unterwegs, in der Gemeinde, nicht allein. Und wir bahnen uns unseren Weg nicht mühsam, sondern wir befinden uns in der Nachfolge. Jesus Christus hat den Weg schon gebahnt.

Das Leben vollzieht sich in großen Spannungsbögen. Zwischen Leben in der Gemeinschaft und Alleinsein genauso, wie in der Spannung von Nehmen und Geben. Diese Spannungen suchen wir auszubalancieren. Und schließlich fragen wir uns, was sind lohnende Ziele, was wird bleiben? Auf's kürzeste zusammengefasst, heißt das: wir sind als Gesegnete unterwegs und möchten, dass unsere Mühen Frucht tragen.

Darüber wollen wir die Bibel befragen, die Urkunde unseres Glaubens und auch einander. Wir hoffen, dass die unterschiedlichen Erfahrungen, die wir an unterschiedlichen Orten dieser Welt als Christen machen, uns gegenseitig weiterbringen und bestärken. Wir hoffen, dass wir uns hierin als eine Weggemeinschaft erfahren.

Das Thema wird in drei Schritten durch Vorträge und Gespräche entfaltet.

- 1. Segen empfangen** - Gen. 12,1-3 und Galater 3,6-14
- 2. Unterwegs sein** – Joh. 10,27-30, Joh. 15,16, Joh.16,12-13
- 3. Frucht bringen** - Joh. 15,5 Jesus Christus spricht: „Ich bin der Weinstock, ihr seid die Reben. Wer in mir bleibt und ich in ihm, der bringt viel Frucht, denn ohne mich könnt ihr nichts tun“

Wir rechnen mit 15 erwachsenen Teilnehmern aus jeder Gemeinde sowie Kinder und Jugendliche ab 10 Jahre zur Internationalen Jugendbegegnung.

Konferenzgebühr pro Person: 220 EUR

Teilnahmegebühr Jugendbegegnung: 110 EUR

Anmeldeschluss: 31.Januar 2020

Ein interessantes Programm mit Vorträgen, Diskussionen und Ausflügen wird vorbereitet.

Für Kinder und Jugendliche ab 10 Jahre findet die Jugendbegegnung in der Jugendherberge statt. Sie sind zu den Ausflügen der Konferenzteilnehmer eingeladen.

Herzliche Grüße

Ulrike Herrmann
Gemeindefarrerin

Udo Stork
Vors. Partnerschaftsausschuss